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14° RESOCONTO STENOGRAFICO 

SEDUTA DI MERCOLEDÌ 14 MAGGIO 1980 

Presidenza del Presidente SEGNANA 

I N D I C E 

Disegni dì legge in sede deliberante 

« Modifiche ed integrazioni alla legge 24 
dicembre 1957, n. 1295, istitutiva dell'Isti
tuto per il credito sportivo, già modi
ficata con le leggi 31 luglio 1959, n. 617, 
29 dicembre 1966, n. 1277, e 10 maggio 
1973, n. 278 » (202), d'iniziativa dei senato
ri Bartolomei ed altri 

« Modifiche ed integrazioni alla legge 24 
dicembre 1957, n. 1295, per l'ampliamento 
dell'esercizio del credito sportivo a favore 
delle società ed associazioni sportive •> 
(499), d'iniziativa dei senatori Morandi ed 
altri 
(Rinvio della discussione congiunta) 
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/ lavori hanno inizio alle ore 10,10. 

DISEGNI DI LEGGE IN SEDE DELIBERANTE 

« Modifiche ed integrazioni alla legge 24 dicembre 
1957, n. 1295, istitutiva dell'Istituto per il credito 
sportivo, già modificata con le leggi 31 luglio 

1959, n. 617, 29 dicembre 1966, n. 1277, e 10 
maggio 1973, n. 278» (202), d'iniziativa dei se
natori Bartolomeni ed altri 

« Modifiche ed integrazioni alla legge 24 dicembre 
1957, n. 1295, per l'ampliamento dell'esercizio 
del credito sportivo a favore delle società ed 
associazioni sportive » (499), d'iniziativa dei sena
tori Morandi ed altri 
(Rinvio della discussione congiunta) 

P R E S I D E N T E . L'ordine dei gior
no reca la discussione cdngiunta dei disegni 
di legge: « Modifiche ed integrazioni alla 
legge 24 dicembre 1957, n. 1295, istitutiva 
dell'Istituto per il credito sportivo, già mo
dificata con le leggi 31 luglio 1959, n. 617, 
29 dicembre 1966, n. 1277, e 10 maggio 1973, 
n. 278 », d'iniziativa dei senatori Bartolomei 
ed altri, e: « Modifiche ed integrazioni alla 
legge 24 dicembre 1957, n. 1295, per l'am
pliamento dell'esercizio del credito sportivo 
a favore delle società ed associazioni spor
tive », d'iniziativa dei senatori Morandi ed 
altri. 

Come i colleghi ricorderamno, la discus
sione dei disegni di legge era stata rinviata 
il 23 aprile scorso onde permettere al rela
tore di trovare le intese necessarie per pò-
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ter pervenire alla redazione di un testo uni
ficato da prendere a base per la discussione. 

Prego pertanto il senatore Patriarca di ri
ferire alla Commissione sulla situazione. 

P A T R I A R C A , relatore alla Com
missione. Signor Presidente, onorevoli sena
tori, come è noto sono in corso contatti e 
discussioni tra il Governo, il CONI e lo stes
so Istituto per il credito sportivo tendenti 
ad appurare la possibilità o meno di appro
vare integralmente le nuove provvidenze cre
ditizie previste dal disegno di legge n. 202 
(incluso, cioè, l'afflusso di gettito dei pro
nostici di cui al penultimo comma dell'ar
ticolo 3 di tale disegno di legge). 

Poiché in proposito è stata espressa dal 
Governo una riserva, iper la verità non for
male, proporrei di tentare con il Governo 
stesso di trovare un accordo, accordo che 
va ricercato anche con gli altri Gruppi poli
tici per quanto attiene la possibilità di ad
divenire ad un testo unificato dei due dise
gni di legge in esame. 

Chiedo pertanto al presidente Segnana un 
breve rinvio dell'inizio della discussione in 
sede deliberante sui due provvedimenti per 
consentire ai vari Gruppi di procedere al
l'accorpamento, ripeto, delle due normative, 
nolnche per avere la possibilità di incontri 
con il Governo in merito ai maggiori oneri 
che il testo del disegno di legge n. 202 com
porta. 

P R E S I D E N T E . Ritiene il sena
tore Patriarca opportuna la costituzione di 
una Sottocommissione, con la partecipazio
ne di tutti i Gruppi politici, al fine di stu
diare la possibile unificazione dei due testi 
in esame? 

P A T R I A R C A , relatore alla Com
missione. Non direi; con una riunione infor
male, che potremo tenere nei prossimi gior
ni con il Governo, ritengo che riusciremo 
a superare le eventuali difficoltà. 

P R E S I D E N T E . A questa riunione 
informale non sarebbe opportuno che parte
cipassero anche i rappresentanti di tutti i 
Gruppi? 

P A T R I A R C A , relatore alla Com
missione. Sarebbe più che altro opportuna 
la presenza dei due presentatori dei disegni 
di legge, il senatore Bartolomei ed il sena
tore Morandi. Ad una prima riunione con 
il Governo, pertanto, potrebbero partecipare 
iJ relatore ed i primi presentatori dei dise
gni di legge, mentre, se fosse necessario, 
i rappresentanti degli altri Gruppi politici 
potrebbero essere presenti ad una successi
va riunione. 

S C E V A R O L L I . Mi dichiaro favo
revole al breve rinvio della discussione chie
sto dal relatore, mentre, trattandosi di uni
ficare i testi dei due disegni di legge, mi 
pare sarebbe opportuno, come suggerito dal 
Presidente, addivenire alla costituzione di 
una Sottocommissione con la partecipazione 
di tutti ì Gruppi. 

P A T R I A R C A , relatore alla Com
missione. Desidero chiarire che non ho al
cuna difficoltà ad accedere e tale proposta 
se condivisa dalla Comniissiont; ho parlato 
di riunioni informali soltanto per una que
stione di rapidità nei nostri lavori. 

P R E S I D E N T E . All'incontro con 
il Governo potranno partecipare il relatore 
ed i primi firmatari dei due disegni di 
legge. 

Proporrei invece formalmente, poiché que
sto risulta essere anche l'orientamento della 
Commissione, la costituzione di una Sotto
commissione con il compito di elaborare un 
testo unificato dei due provvedimenti; ne 
faranno parte i senatori Anderlini, Buzio, 
Rastrelli, Scevarolli, Sega, Spadaccia, Tri
glia e Visentini oltre al relatore Patriarca. 

Poiché non si fanno osservazioni, la discus
sione dei disegni di legge è rinviata ad al
tra seduta. 

/ lavori terminavo alle ore 10,20. 

SERVIZIO DELLE COMMISSIONI PARLAMENTARI 
Il Direttore Don GIOVANNI BERTOLINI 


